
+ 

 

 

７日 議会広報特別委員会 

８日 委員長会議 

９日 議会活性化推進特別委員会 

１０日 北海道市議会議長会道北支部議長会 
（春季）≪富良野市≫ 

１４日 議会広報特別委員会 

１７日 第１常任委員会 

１８日 第２常任委員会 

２１日 議会活性化推進特別委員会 
   （議会基本条例策定小委員会） 

２２日 全員協議会 

２４日 第 77回北海道市議会議長会定期総会 
≪函館市≫ 

２5日 道北林活議連連絡会役員会 

２８日 議会広報特別委員会 
議会運営委員会   

３０日 平成２６年第３回臨時会 
    林活議連役員会 

 

 

議会だより 

この記事は議会広報特別委員会が作成しております。 No.30 

 

留萌の桜 

開花予想 

5/11 

留萌消防 

３月２８日消防議会が開催され、消防庁舎

改築事業について、事業計画・現庁舎の海抜

問題等で各議員の一般質問が行われました。 

答弁の中で、『新・留萌市財政健全化計画が

進行中であるが、庁舎の整備は緊急に着手す

ることが必要であると判断し、場所について

は様々な点を考慮し検討した結果、現在地が

適地であると判断した。』とありました。 

今後は留萌消防庁舎の建設について、消防

議員全員をもって構成される全員協議会にお

いて検討していくことが確認されました。 

4 月開催  活動一覧  済 

組合議会 ご報告 よ 

留
萌
市
議
会
で
は
定
例
会
に
お
け
る
一
般
質
問
の
模

様
を
Ｆ
Ｍ
ラ
ジ
オ
に
て
年
４
回
放
送
し
て
お
り
ま
す
。 

今
回
、
放
送
か
ら
１
年
が
経
過
し
、
改
め
て
市
民
の
皆

さ
ま
に
、
放
送
時
間
帯
や
現
状
の
放
送
環
境
に
つ
い
て
、

議
員
全
員
で
ア
ン
ケ
ー
ト
を
実
施
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま

し
た
。
こ
の
結
果
を
基
に
、
今
後
の
放
送
環
境
を
整
理
し

て
参
り
ま
す
。 

な
お
、
集
計
結
果
に
つ
き
ま
し
て
は
、
集
計
が
終
わ
り

次
第
、
留
萌
市
議
会
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
、
及
び
こ
ち
ら
の

掲
示
板
６
月
号
に
て
ご
報
告
致
し
ま
す
。 

お
忙
し
い
中
、
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

 
 

 

“住んでてよかった”  
“これからも住み続けたい“ 

   まちづくりを 

４月２３日～２６日の４日間、まちなかにて 

ラジオ放送についてのアンケートを実施しました。 
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